

Ressort: Vermischtes

Argentinien: Dutzende Verletzte bei Piranha-Attacke

Buenos Aires, 26.12.2013, 08:54 Uhr

GDN - In Argentinien sind bei einer Piranha-Attacke über 60 Menschen verletzt worden. Die Raubfische hätten einigen der Verletzten "buchstäblich kleine Stücke Fleisch herausgerissen", wie ein Arzt gegenüber örtlichen Medien erklärte.

Es seien Menschen mit Bissen an Händen und Füßen zu ihm gekommen, so der Arzt weiter. Die Attacke ereignete sich in einem Fluss in der Stadt Rosario, die etwa 300 Kilometer nordwestlich von der argentinischen Hauptstadt Buenos Aires liegt. Laut örtlichen Medienberichten musste einem siebenjährigen Kind ein Teil des kleinen Fingers amputiert werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27414/argentinien-dutzende-verletzte-bei-piranha-attacke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619